

SPLITTER AUS DEM STADTRAT BURGBERNHEIM

Aufgrund von Terminüberschneidungen zwar voraussichtlich ohne namhafte Vertreter der Deutschen Bahn, dafür aber für die Bevölkerung wird die offizielle Inbetriebnahme des „Oberen Bahnhofes“ von Burgbernheim am 12. Dezember mit einem kleineren Fest gefeiert. Beginn ist voraussichtlich um 14 Uhr. Eine Sause im etwas größeren Stil ist für 2011 ange-

dacht, wenn dann nicht nur der „Untere Bahnhof“ neu gestaltet, sondern auch das Wetter vermutlich besser sein wird.



Mit Gesamtkosten von rund 5000 Euro wird gerechnet, dank Spendengeldern werden aber auf die Stadt voraussichtlich nur Ausgaben in Höhe von etwa 4000 Euro zukommen, um einen rund 25 Me-

ter hohen Mammutbaum von einem Privatgrundstück in das Gründlein zu versetzen. Gegen eine Stimme sprach sich der Stadtrat mehrheitlich für das Vorhaben aus. Für den CSU-Ortsverband sagte Stefan Schuster eine weitere Unterstützung von 250 Euro zu, um das Umsetzen dieses „weiteren Anziehungspunkts“ zu ermöglichen. (cs)